

第1回中学生体験入学を実施しました



8月19日（金）に、第1回中学生体験入学を実施しました。瀬戸市、尾張旭市など近隣中学校の他、名古屋市や遠方からも多くの申し込みをいただき、当日は330名以上の中学3年生と保護者の皆さんに参加していただきました。

昨年に引き続き感染症対策のため、体育館に全員が集まる形態を避け、各教室20数名ずつのグループに分かれて学校紹介を行いました。DVDを用いた本校での学習や進路に関する説明、在校生による瀬戸高校Q&Aや施設案内ツアーを全体プログラムとして実施しました。



↑在校生による瀬戸高校Q&A



↑校内を案内する在校生



その後、体育館へ移動し、新制服発表会「瀬高坂制服コレクション2022」が開催されました。



↑大歓声の中、新制服に身を包みランウェイを歩く在校生モデルたち↑



↑取材を受ける在校生

全体プログラム終了後、希望された皆さんには体験授業に御参加いただきました。今回は5つの講座を御用意しました。高校入学後、一番多くの時間を過ごす「授業」の体験を通して、本校の様子をより良く知っていただきたいとの願いで、5講座全ての担当教員が熱意を持って授業を行いました。参加さんの積極的な姿勢がとても印象的でした。その他、部活動の様子も自由に見学していただきました。